



PRO LANA

ZERMATT

PRO LANA
ZERMATT
GOLDEN SOCK STRETCH 4-FACH

Art. Nr. 27 8672

70 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge
23 % Polyamid / polyamide
7 % Polyester Elité / polyester



In der Nähe der beliebten Wander-, Kletter- und Skifahrer-Stadt Zermatt, erstreckt sich das majestätische Matterhorn. Mit Blick auf diese abenteuerliche Kulisse haben wir die Zermatt-Sockenwolle hergestellt, die alle natürlichen Farben des Schweizer Bergorts sowie der Umgebung einfängt und in nur einem Knäuel vereint. Dabei haben wir auf harmonische Übergänge geachtet, sodass beim Stricken automatisch eine tolle Farbabstufung entsteht. Mit 70 % Wollanteil erhalten Sie kuschelweiche und atmungsaktive Socken, damit Sie auch beim Tragen im Sommer nicht schwitzen. Der hohe Stretch-Anteil sorgt im 4-fach Garn für die benötigte Elastizität und Langlebigkeit - so stricken Sie anschmiegsame und waschmaschinenfeste Socken für sich und Ihre Liebsten.

Worauf warten Sie noch? An die Stricknadeln, fertig, los!

The majestic Matterhorn stretches out near the popular hiking, climbing and skiing town of Zermatt. With this adventurous backdrop in mind, we created Zermatt sock yarn that captures all the natural colors of the Swiss mountain resort with the surrounding area and combines them into just one ball. We have paid attention to harmonious transitions, so that a great color gradation is automatically created when knitting. With 70% wool, you get cuddly and breathable socks so that you don't sweat when you wear them in summer. The high stretch content in the 4-ply yarn ensures the required elasticity and longevity - this is how you knit cuddly and machine-washable socks for you and your loved ones. What are you waiting for? On the knitting needles, get set, go!

Meine Wolle



Farbe Nr. 389.01



Farbe Nr. 389.02



Farbe Nr. 389.03



Farbe Nr. 389.04



Farbe Nr. 389.05



Farbe Nr. 389.06



Farbe Nr. 389.07



Farbe Nr. 389.08

